

Babinsa Kodim Abdya Raih Juara I Bina Kampung Tangguh, Ini Kata Dandim

Heri Purwanto - ACEH.OPINIPUBLIK.ID

Jul 1, 2021 - 17:34



Abdya- Pada peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-75 Bhayangkara, 2 aparat pembina desa dari wilayah Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya) menerima penghargaan juara I dari Kapolda Aceh Irjen Pol. Wahyu Widada atas dedikasinya mempolopori Kampung Tangguh.

Penyerahan piala dan penghargaan Kampung Tangguh diserahkan oleh Kapolda Aceh melalui Wakapolda Brigjen Pol Raden Purwadi di aula Mapolda Aceh,

Banda Aceh, Kamis (1/7).

Acara penyerahan dihadiri Irwasda Kombes Pol Marzuki Alba beserta sejumlah pejabat utama Polda Aceh dan sejumlah pengurus Bhayangkara dipimpin Wakil Ketua Bhayangkara daerah Aceh Ny. Rara Triana Raden.

Diketahui, Dua aparat pembina desa tersebut yaitu Kopda Ismuhadi anggota Babinsa dari Koramil 03/Jeumpa Kodim 0110/Abdya dan Bripta Reza Iqbal anggota Bhabinkamtibmas dari Posubsektor Jeumpa Polres Abdya.

Keduanya bertugas sebagai pembina wilayah di Desa Alue Sungai Pinang Kecamatan Jeumpa. Kedua aparat ini dinilai telah berhasil mendorong keaktifan warga menangkal penyebaran corona.

Dengan sumber kekuatan yang ada kedua aparat itu juga berhasil menjadikan desa binaanya menjadi desa yang mandiri dan tangguh menghadapi dampak pandemi covid-19.

Terpisah, Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Arip Subagiyo dalam konfirmasi menyebutkan selaku pimpinan ia mengapresiasi terhadap prajurit yang berprestasi. Terlebih bila prestasi itu berlatar untuk kemaslahatan masyarakat.

"Ya benar. Hari ini anggota kita Kopda Ismuhadi dan Bhabinkamtibmas Bripta Reza menerima penghargaan dari Kapolda Aceh sebagai juara I pelopor Kampung Tangguh. Atas prestasinya ini kita apresiasi penuh," ujarnya.

Namun demikian, lanjut Dandim, keberhasilan Kampung Tangguh itu bukan semata hasil kerja dari TNI dan Polri saja. Keberhasilan tercipta lantaran adanya dukungan dan kerjasama dari semua komponen masyarakat desa itu sendiri.

Dandim berharap atas keberhasilan tersebut, menjadi motivasi bagi desa-desa lainnya meningkatkan kerjasama dan saling mendukung untuk membangun kemajuan desa.

"Dan khususnya untuk seluruh prajurit Kodim Abdya saya berharap keberhasilan Babinsa Kopda Ismuhadi ini bisa menjadi contoh. Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan ikhlas, insya Allah usaha yang telah dibuat tidak akan mengkhianati hasil," tandas Dandim.